

El PAN Jalisco se relanza con fuerza, rumbo al 2027 y con la mira puesta en recuperar Jalisco en 2030

Con un acto que congregó a regidores, alcaldes, presidentes de comités municipales, liderazgos juveniles y simpatizantes, el PAN Jalisco marcó un momento clave en su historia política con el relanzamiento oficial del partido en el estado, consolidando la visión que desde Jalisco ya impulsa a nivel nacional.

El presidente del PAN Jalisco, Juan Pablo Colín, encabezó este evento donde destacó que "el PAN en Jalisco no se queda atrás" frente a los cambios que vive el país y recalcó que "la renovación del partido no es solo de imagen, sino de rumbo, identidad y valentía".

El PAN le apuesta al PAN

Uno de los ejes centrales del mensaje de Colín fue claro: el PAN le apuesta al PAN. Desde Jalisco surgió esta propuesta que ya permea a nivel nacional, como respuesta a la decepción que han generado las alianzas con otras fuerzas políticas. "No más cobijo de otras siglas, no más pactos en lo oscuro. El PAN va solo porque es la única opción real frente al autoritarismo que vivimos en México", afirmó.

Enfatizó que el PAN es perseguido por el poder porque sigue siendo la única oposición auténtica tanto en el estado como en el país. "Vamos a recuperar Jalisco en 2030, y lo haremos con la estructura que hoy nos respalda, con regidores, diputados, presidentes municipales y jóvenes valientes que no temen enfrentarse al poder", declaró.

Un PAN que se abre a la ciudadanía

Colín también presentó una segunda gran línea de acción: la apertura total del PAN a los ciudadanos. Anunció que se eliminarán los trámites burocráticos para la afiliación y que se lanzará una aplicación digital para facilitar tanto la afiliación como las postulaciones a candidaturas ciudadanas.

"Queremos un PAN más moderno, más cercano y accesible. La aplicación que presentará nuestra Secretaría Juvenil permitirá que cualquier ciudadano que coincida con nuestros valores pueda sumarse, afiliarse o incluso postularse", dijo.

Tres valores que defiende el PAN: patria, familia y libertad



El presidente del PAN Jalisco subrayó que la renovación va más allá de lo político: se trata de recuperar los valores fundamentales que hoy están amenazados. "Defenderemos con fuerza tres pilares: la patria, la familia jalisciense y las libertades".

Recordó que cuando el PAN gobernó en Jalisco, lo hizo con paz, visión de futuro y soluciones reales. Hoy, dijo, la inseguridad ha recrudecido y el gobierno estatal está más enfocado en frivolidades que en atender las verdaderas necesidades de la gente.

"Hoy tenemos miedo de que nuestros jóvenes sean reclutados por el crimen. Hoy tenemos un gobierno insensible, alejado del campo, de los productores, de la ciudadanía real. El PAN sabe gobernar, ya lo hicimos bien, y lo haremos mejor", aseguró.

Rumbo al 2027 y con la mirada en el 2030

Colín concluyó con un llamado a la unidad del panismo: "Aquí nadie sobra. Quien haya estado ausente, es bienvenido. Este PAN está abierto, fuerte y listo para recuperar los espacios que le pertenecen a los ciudadanos".

Reafirmó que el partido se prepara desde ahora para ser la mejor opción en las elecciones de 2027, con una imagen renovada, una actitud firme y una estructura activa.

"Vamos con fuerza, con corazón, con principios y sin miedo. Que nos critiquen, que nos vigilen. Entre más nos teman, más claro queda que estamos en el camino correcto. El PAN va por Jalisco y va por México".